
編號 問題來源/提問人(單位) 問題 校長座談回覆

1

學生會學生意見線上反應平

台 (學生)
希望學校下學期的活動可以變得豐富一點 (學務長)學校辦理的活動算非常多元，都有在電梯裡面張貼海報。

2

學生會學生意見線上反應平

台 (學生)
社會實踐補救措施於五月底公告，希望學校可以提前 (學務長)5/8號早已宣告補救方式，可以在暑假進行補救。

3

學生會學生意見線上反應平

台 (學生)

關於大四實習的部分，其他科系例如電機、通訊、護理，以上科系都

與公司有合作，可透過系上找到實習機會，但是設計系的實習需要學

生自己去找工作，再拿合約書回學校簽約，關於實習管道的部分再麻

煩各位老師進行補充。

(學務長)可以利用職涯發展中心的遠東集團計畫，可以請設計系的同學利用集團計

畫進行實習。(校長)會在找設計系主任還有關係企業討論。

4

學生會學生意見線上反應平

台(資管1A)

本學期修課有遇到期中退選的問題，亞東期中退選的門檻是本學期達

到21或32才可以進行退選，是不是有些不合理。

(校長)會找教務處以及其他處事將這個問題重新研議一次，會將期中退選條件放寬

，但會設加某項條件。

5

現場提問

(護理系二技1A)

宿舍問題，對於下學期抽宿舍的部分有疑慮，男宿加女宿人數總共80

床左右，還要保留2/3的床位給外籍生，下學期進來的外籍生有100多

位，排床位的順序分為三個梯次，第一梯是給幹部，第二梯是給外籍

生和新生，第三梯才是給舊生，但是第三梯出來的時間是八月中左右

，那時候找租屋處已經來不及了，請問校方會有解決方式嗎？

(學務長)校內床位是175床、校外41床，全球處提供資訊要保留120床給外籍生，根

據過去的統計，每年四技新生大約需要110床位，所以目前是讓新生優先，那關於為

什麼8月份才公布，主要是因為推甄放榜是7月底，所以才會在8月公布床位，對於此

事相當抱歉。

(校長)補充說明，總務處跟教務處已經有發現學生住宿的問題，也有在幫學生找新

的宿舍，第一個是中和華夏科大旁邊有一個圓通雅築，一個月3,800元，學生還要轉

好幾站捷運才能到學校，那我們要先簽約我們訂40個床位也沒有打折，而且不管有

沒有住滿都要付錢，所以現在學校不管亂租。所以現在有一個補救措施，第一今年8

月以後在淡水有一棟大樓繪有40床，如果同學願意住的話，那40床都免費，只是同

學要每天很早起床從淡水搭捷運過來學校。第二個會請學務處規劃，下學期開始如

果沒抽到學生宿舍的，租附近的租屋，只要有合約證明，且老師去審核過環境、消

防設備都是安全的，那學校就會補助你一萬塊。

6

現場提問 (排球社)

學務長場有提過排球場架網的問題。在亞東打排球的人，大多是來運

動的人不會跑太遠接球，排球場架網主要是防止排球飛出去，麻煩請

體育組再考慮一下。

(學務長)關於排球場的問題，由於學校設計場地時是考量到競賽性質，如果同學是

以安全起見，那會與體育組重新討論這項問題，研究能不能以其他方式防止球飛

出。

7

現場提問(學生)

學務處旁的那個側門跟有庠側門開放的機制是甚麼，像是週六可能有

學校特殊活動，那側門都沒有開放，那如果之後學校有特殊活動，能

不能特別開放給學生使用？

(總務長)這棟大樓通常假日跟晚上為了避免閒雜人等進進出出，所以我們都會關閉

，那同學只要拿著你的學生證刷卡就可以進出了，那側門的開放時間早上7:30-晚上

18:30，那像同學如有重大活動可以先跟總務處說明一下就可以開放，那像現在側門

也都是由前後門警衛再遙控，所以有需要也可以找警衛。(校長)那像如果社團之後

有特殊活動需要開側門進出，可以先提前一周請老師上簽呈至總務處，總務處會幫

你們開側門。

8

現場提問  (設計系學會)

那像是前面有講到設計系實習的問題，我們也知道亞東是遠東旗下的

企業，但我們也是讀設計相關的，所以還是會希望實習企業是跟設計

有相關的，就像有其他科系一樣可能會有很多廠商有集體面試，會覺

得說現在的時系對設計系沒甚麼機會，有沒有薪資是一回事，但現在

是連實習都找不到。

(校長)第一像是學校現在有很多系是跟行銷有關的，任何一個公司都是需要行銷人

員，第二設計系任何一個公司或工廠無論是做DM或是產品設計都是需要你們去設計

，所以其實設計系的可以真正實習的場域不會太少，但學校還是會幫你們多找找。
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9

現場提問 (資管系學會)
就是關於前後門吸菸區的問題，那像是現在吸菸區被收起來，那前後

門都會有很多菸蒂，想問一下關於這部分要怎麼解決。

(校長)校內禁止吸菸是政府的規定，不是學校的規定，所以現在尷尬的是你離開校

園抽菸，那是別人的地不是學校的地，像是側門圍欄後是亞東醫院的地，那我們幫

亞東醫院掃地也是蠻奇怪的，所以關於這部分我們學校也只能請學生自律一點，別

隨手將菸蒂丟至地板造成髒亂，那像是側門亞東醫院那塊，的確是亞東學生造成的

菸蒂，那學校還是會派打掃阿姨去清潔。


